

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Somos un grupo constituido por tres compañeras estudiantes de Bachillerato en el **Instituto Antonio García Bellido** que nos llamamos María Garmón Gallego, Myriam Casado Fernández y Michell Zharik Garcés León.



En este proyecto hemos desarrollado una *aplicación* llamada **MY BILLS**:



Logo de nuestra aplicación

Hemos creado esta aplicación porque descubrimos que las personas tienen la necesidad de una herramienta capaz de enseñarles a controlar sus ingresos y gastos y utilizar de una manera más adecuada su dinero con buenos resultados, además de comparar los productos, servicios, propuestas de trabajo y valores de opinión sobre los distintos establecimientos que hay en el mercado. De esta manera nos hemos propuesto ayudar a nuestros clientes a hacer más fácil el proceso de elegir lo que más les beneficie.